

Regierungsratsbeschluss

vom

17. Juni 2008

Nr.

2008/1092

Petition gegen die Diskriminierung des Motocross-Sportes

1. Erwägungen

Am 16. Juni 2008 reichte eine Delegation der "Föderation der Motorradfahrer der Schweiz" eine von 14'400 Personen unterzeichnete Petition "gegen die Diskriminierung des Motocross-Sportes ab 2009 im Kanton Solothurn" ein.

2. Beschluss

2.1. Von der eingereichten Petition "gegen die Diskriminierung des Motocross-Sportes ab 2009 im Kanton Solothurn" wird Kenntnis genommen.

2.2. Das Bau- und Justizdepartement wird beauftragt, die Stellungnahme des Regierungsrates vorzubereiten.

Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Verteiler

Regierungsrat
Staatskanzlei (SCH, STU)
Bau- und Justizdepartement (mit Petitionstext)
FMS Generalsekretariat, Zürcherstrasse 305, 8500 Frauenfeld
Medien jae